

# Musikschule Harmonie

## 74177 Bad Friedrichshall, Narzissenweg 8

Telefon 07136 - 6899 (AB) – Internet: [www.musikschuleharmonie.de](http://www.musikschuleharmonie.de)

Trägerverein der Musikschule Harmonie e.V., Sitz Narzissenweg 8, 74177 Bad Friedrichshall, Erster Vorsitzender Matthias Greiss  
Förderkreis der Musikschule Harmonie e.V., Sitz Narzissenweg 8, 74177 Bad Friedrichshall, Erster Vorsitzender Patrick Lindner

### Gebührenordnung der Musikschule Harmonie, 74177 Bad Friedrichshall

#### 1. Gebühren

		Im Semester	monatl. Abschlag	ermäßigt**
--	--	-------------	------------------	------------

##### Elementarunterricht

Musikalische Früherziehung	45 Minuten	132,00 Euro	22,00 Euro	20,00 Euro
----------------------------	------------	-------------	------------	------------

##### Hauptfach

Einzelunterricht	30 Minuten	420,00 Euro	70,00 Euro	64,00 Euro
Einzelunterricht	45 Minuten	624,00 Euro	104,00 Euro	95,00 Euro
Einzelunterricht	60 Minuten	798,00 Euro	133,00 Euro	120,00 Euro
Gruppe mit 2 Schülern	45 Minuten	330,00 Euro*	55,00 Euro*	50,00 Euro*
Gruppe mit 2 Schülern	60 Minuten	432,00 Euro*	72,00 Euro*	66,00 Euro*
Gruppe mit 3 Schülern	45 Minuten	234,00 Euro*	39,00 Euro*	35,00 Euro*
Gruppe mit 3 Schülern	60 Minuten	300,00 Euro*	50,00 Euro*	45,00 Euro*

Weitere Gruppen auf Anfrage,

\* Gebühr pro Schüler

\*\* Geschwister- oder Mehrfachermäßigung

5-er Karte Einzelunterricht	30 Minuten	<i>Preise individuell</i>		<i>je nach Verfügbarkeit</i>
	45 Minuten	<i>auf Anfrage</i>		
10-er Karte Einzelunterricht	30 Minuten			
	45 Minuten			
Einzelstunde auf Anfrage				

##### Ensembleunterricht

Schüler, die ein Hauptfach belegen	kostenfrei
Schüler, die nur ein Ensemblefach belegen	72,00 Euro*      12,00 Euro*

**Leihinstrumente**, soweit vorhanden      15,00 Euro\* pro Monat

#### 2. Ermäßigungen

2.1 Es können auf Antrag folgende Ermäßigungen gewährt werden:

2.1.1 Geschwister- und Mehrfachermäßigungen ab dem zweiten Fach bzw. Geschwister.

#### 3. Inkrafttreten

Die Gebührenordnung tritt ab dem 01. Oktober 2016 in Kraft.

Bad Friedrichshall, im September 2016